



Graffiti: neuer Blickfang auf dem Pausenhof der Grundschule Marienloh

Die Offene Ganztags-Grundschule im Paderborner Stadtteil Marienloh hat einen neuen Blickfang. Zehn Kinder der Klassen drei und vier haben eine Wand mit Graffiti verziert. Das Projekt wurde sowohl vom Malerbetrieb Ahle, der die Farben und die Schutzkleidung stellte, als auch von Patrick Diekneite vom Jugendamt unterstützt, der zusammen mit den Kindern den Schriftzug »Marienloh« gestaltete. Ein wichtiger Aspekt des Projektes war die Aufklärung über das oft »wilde Geschmiere«, von dem auch schon

die Grundschule Marienloh in der Vergangenheit betroffen war. Orientiert haben sich die Kinder an den Graffiti-Malbüchern von Oliver Kray, die ihnen bei der Überlegung geholfen haben, welches Motiv entstehen könnte. Alles in allem waren die Kinder - Jan, Linda, Ali, Dilara, Elcin, Hüseyen, Kerem, Rabia (v.l.) - begeistert, was nicht zuletzt auch an den Schutzmasken lag, und laut Dietmar Ahle soll es auch nicht das letzte Projekt dieser Art gewesen sein.

cg/Foto: Wolfram Brucks